

Bonjour,

Mon engagement militant est comme moi jeune, membre de la famille EELV depuis deux ans seulement, ma motivation pour ce poste n'en est pour autant pas moins importante que celle de mes éventuels aînés. Actuellement téléconseiller pour edf, ancien volontaire en service civique dans la création d'événements à destination des personnes en situation de précarité, j'ai eu l'opportunité de travailler avec des personnes d'horizons et de milieux variés dont le point de vue m'a souvent permis de voir des situations sous un jour différent. La diversité qu'elle soit sociale, de sexe, de couleur, de genre, d'orientation, ou autre est à mes yeux une richesse qu'il convient de savoir préserver. Je suis fier aujourd'hui d'être dans un parti où la parité est réelle et non truquée comme elle peut l'être ailleurs et loin de se contenter de cela j'espère que nous réussirons à améliorer la représentation de profils divers au sein de nos instances, représentants, élus et candidats. A l'heure où le doute est porté par nombre de nos adhérents, j'ai la conviction que c'est par nos pratiques que nous pouvons prétendre ne pas être un parti politique comme un autre et j'entends être vigilant et force de proposition dans celles ci afin que nous puissions nous targuer d'une politique différente car plus éthique et représentative de notre société.

Écologiquement votre,

Swann